



## **INAUGURACIÓN DE LA ESTACIÓN PABLO NOGUÉS**

Quedó inaugurada la remodelación de la estación Pablo Nogués del Ferrocarril Belgrano Norte en el partido de Malvinas Argentinas.

Del acto participaron el Ministro de Transporte, Alexis Guerrera; el Intendente de Malvinas Argentinas, Leo Nardini; la Secretaria de Gobierno de Malvinas Argentinas, María Luján Salgado; el Presidente de Trenes Argentinos, Martín Marinucci el Presidente de Ferrovías, Héctor Cimo; y Secretario General de APDFA, José Adrián Silva.

Por parte de la Unión Ferroviaria, participó del evento el Secretario General de la Juventud Nacional Unión Ferroviaria - Lista Verde, el Cro. Sergio Luciano Sasia, acompañado por representantes de nuestra organización sindical de la línea Belgrano Norte.





2021 JUNIO

## DIA DE LA BANDERA

Desde la Unión Ferroviaria honramos la memoria del General Manuel BELGRANO, quien supo ser uno de los padres fundadores de la Patria, y quien nos legara la más hermosa bandera que podíamos soñar como nueva Nación. La celeste y blanca es símbolo de nuestra Independencia Económica, de nuestra Soberanía Política, y representa el compromiso de cara a las futuras generaciones por la Justicia Social.

A 201 años evocamos ese día,  
con el corazón teñido de los colores del cielo



*En el **134° Aniversario de La Fraternidad,**  
saludamos desde la **Unión Ferroviaria**  
a toda la familia Fraternal.*

**LA UNIÓN HACE LA FUERZA**

*hoy más que nunca juntos, porque*

**ES LA HORA DEL FERROCARRIL**



Seguiremos recorriendo un largo camino juntos, luchando unidos por un objetivo en común: la recuperación del sistema ferroviario para devolverle todo el brillo que en el pasado supieron tener nuestros ferrocarriles.

## NUEVA CAPACITACIÓN EN LENGUA DE SEÑAS ARGENTINA

Con la presencia del Cro. Sec. General, Sergio Adrian Sasia,

el **Instituto de Formación, Capacitación y Estudios**

**Ferroviarios "6 de Octubre"** dió inicio a la capacitación en

**Lengua de Señas Argentina** a través de la plataforma zoom.

Se trata de una propuesta que ya ha atraído a más de 100

inscriptos y que apunta a fomentar la inclusión,

la comunicación y la interacción con personas que

posean alguna discapacidad auditiva,

aplicándolo en el ámbito ferroviario.

La formación es uno de los ejes principales de nuestra

gestión. La pandemia no nos detuvo y a través de

plataformas específicas seguimos avanzando, esperando

poder retomar pronto todas nuestras actividades en

modalidad presencial, y trabajando siempre en nuevas

alternativas junto a los compañeros Carlos Márquez,

Secretario de Formación Sindical y Osvaldo Biamonte,

Secretario de Capacitación, Educación y Cultura.

**Agradecemos, como siempre, el interés de los  
compañeros y compañeras en esta nueva propuesta.**

**¡La formación es el pilar**

**para el desarrollo personal y profesional!**

23 JUNIO



El Sec. Gral. Sergio Sasia estuvo reunido con el Diputado Nacional Cro. Máximo Kirchner Presidente del Bloque de Diputados de la Nación del Frente de Todos.

Coincidimos en mantener la épica de aquel 25 de mayo de 2003, cuando los peronistas tuvimos que levantar el país y ponerlo de pie. No importan los obstáculos que se deban superar frente a sectores de la oposición obsesionados por poner palos en la rueda, porque sabemos que si seguimos trabajando con pasión vamos a sacar al país adelante.

Cada uno desde su lugar, nosotros poniendo nuestro mayor esfuerzo en la recuperación del sistema ferroviario, convencidos de que representa una herramienta fundamental para el desarrollo y la integración nacional.

Sabemos que el pueblo siempre termina reconociendo

lo que se hizo, así que no debemos distraernos y tenemos que seguir avanzando para salir de esta pandemia y organizar la Argentina del futuro.

¡Y lo volveremos a hacer con una Argentina Unida!

2  
4  
j  
u  
n  
i  
o

